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Große Spende von den WeightWatchers für die Tafel 

Am Donnerstag, den 10. April, gab es eine schöne Überraschung bei der 

Tafel in Oberasbach. 

Die Gruppe der WeightWatchers aus Oberasbach hat viele Lebensmittel 

gespendet. 

Die Spende war sehr groß: 237,7 Kilogramm. 

Josef Winkler und Harald Krug arbeiten bei der Tafel in Oberasbach. 

Sie haben sich sehr über die Spende gefreut. 

Die Lebensmittel wurden im Treffpunkt der katholischen Kirche St. 

Johannes übergeben. 

Dort standen drei große Tische voller Essen und Hygiene-Artikel. 

Diese Sachen haben die Mitglieder der WeightWatchers gesammelt und 

gespendet. 

Barbara Manea ist die Leiterin der Gruppe. 

Sie sagte: 

„Wir machen jedes Jahr im Frühling eine besondere Aktion. 

Unsere Mitglieder wollen abnehmen. 

Das Gewicht, das sie verlieren, spenden wir als Lebensmittel an die Tafel.“ 

Die Aktion lief dieses Jahr vom 20. Februar bis zum 3. April. 

In dieser Zeit haben 35 Personen mitgemacht. 

Zusammen haben sie mehr als 46 Kilogramm abgenommen. 

Viele haben sogar mehr gespendet, als sie abgenommen haben. 

Auch die Bürgermeisterin Birgit Huber war begeistert. 

Sie sagte: 

„Es ist toll, dass ihr an eure Gesundheit denkt – 

und gleichzeitig anderen Menschen helft.“ 

Josef Winkler von der Tafel sagte: 

„Wir freuen uns sehr. 

Wir brauchen immer Hilfe für unsere Kunden. 

Es ist schön, dass nicht nur Läden spenden, sondern auch Privatpersonen. 

Vielen Dank – ihr helft uns jetzt schon seit 8 Jahren!“ 
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Die Tafel in Oberasbach ist jeden Mittwoch von 12 bis 14 Uhr geöffnet. 

Sie ist im Haus der Diakonie, Friedhofsweg 5. 

Vier Fahrer holen die Lebensmittel. 

Sechs Helferinnen geben die Sachen aus. 

Insgesamt helfen etwa 40 Menschen ehrenamtlich mit. 

Kontakt zur Tafel in Oberasbach: 

• Josef Winkler: 0151 12998755 

• Harald Krug: 0172 8110553 

• Webseite: www.fuerther-tafel.de/oberasbach 

Die WeightWatchers Gruppe in Oberasbach trifft sich seit 2013. 

Die Treffen sind jeden Donnerstag um 16:30 Uhr und 18:00 Uhr 

im Treffpunkt St. Johannes, St.-Johannes-Straße 2. 

Kontakt zu Barbara Manea: 

• Telefon: 0172 8600711 

• E-Mail: barbara.manea@wwcoach.de 

 


